

NGO

Tim Sepak Bola Ponpes Darus Solihin Ikuti Kompetisi Lanjutan Liga Santri Piala KASAD

Wanto - SURABAYA.NGO.WEB.ID

Jul 31, 2022 - 15:48



Pjs Danramil 0830/06 Benowo Berikan Perhatian Saat Apel Pemberangkatan Tim Sepak Bola Liga Santri di Makoramil 0830/06 Benowo

Surabaya,- Bertempat di Koramil 0830/06 Benowo dilaksanakan kegiatan apel dalam rangka pemberangkatan Tim Sepak Bola Ponpes Darus Solihin binaan koramil 0830/Benowo Kodim 0830/Surabaya Utara yang akan melaksanakan pertandingan lanjutan sepak bola Liga Santri tingkat Korem yang dilaksanakan di lapangan Yon Arhanudse-8 Gedangan Jl. Raya Sruni, Dusun Sruni, Kec. Gedangan, Kabupaten Sidoarjo, minggu (31/7) siang.

Dalam pertandingan lanjutan tingkat Korem ini dibagi menjadi 12 Tim sepak dan dibagi menjadi empat Grup, yakni Grup A, Grup B, Grup C dan Grup D. Pertandingan digelar mulai tanggal 31 Juli sampai dengan 7 Agustus 2022 dengan sistem gugur.

Dalam sambutannya Pjs Danramil 0830/06 Benowo Mayor Inf Suwadi saat mengambil Apel pemberangkatan mengatakan, diharapkan pertandingan lanjutan liga santri yang sudah mulai masuk tingkat Korem ini bisa mampu mengharumkan nama Surabaya khususnya Ponpes Darus Sholihin, ucapnya.

Hindari perilaku emosional di lapangan, tetap serius dan fokus serta junjung tinggi sportifitas dan berbuat yang terbaik, ungkap Danramil.

Ajang silaturahmi ini memberi kesempatan para santri untuk mengasah kemampuan selain kegiatan rutinitas di Ponpes seperti belajar dan lainnya. Dengan harapan tidak hanya sebagai hiburan semata namun sebagai sarana meningkatkan keterampilan khususnya sepak bola yang berkualitas. Tunjukkan bahwa santri punya skill, disamping ngaji juga bisa memiliki kemampuan dan ketrampilan di segala bidang. Syukur-syukur melalui ajang ini santri yang fisiknya bagus bisa direkrut sebagai anggota TNI ke depannya, kita awali kegiatan ini dengan berdo'a bersama semoga diberikan kelancaran dan memperoleh hasil yang terbaik, pungkas Danramil

Tim yang tergabung dalam Grup A adalah PP Mambaul Hikmah Sidoarjo 1, PP Miftahul Ulum Sumur Tengah Pamekasan 2 dan PP Al-Jauhariyah Sampang. Grup B yakni PP Al-Mubarak Sidoarjo 2, PP Al-Falah Tlanakan Pamekasan 1 dan PP Darus Solihin Surabaya. Grup C yakni PP Al-Hidayat An-Nuriyah Gresik 1, PP Al-Amin Sumenep 2 dan PP Roudlotul Ulum Bangkalan 1. Sedangkan di Grup D yakni PP Darul Ikhsan Gresik 1, PP Al-Istikmal Sumenep 1 dan PP Al-Ikhsani Bangkalan.